



第一町内会

第一町内会、香川自治会の皆様、新年あけましておめでとうございませう。新しい年が皆様にとつて健康やかで素晴らしい年でありませう。心に心からお祈り申し上げます。

新型コロナウイルスも昨年春に2類感染症から5類に緩和され感染対策が個人の判断にゆだねられました。しかし、とくに高齢者等重症化リスクの高い方はまだまだ注意が必要です。

町内会・自治会では昨年同様、本年も感染に注意して、今できる活動を役員みんなで行って参りますので、ご理解とご協力を宜しくお願い致します。

住民によるパトロールには特別な権限はとくにありませんが、犯罪や事故が発生しにくくなることにも地域や子どもたちに安心感をおもひ致します。

第二町内会

第二町内会、香川自治会の皆様には新しい年を迎えられてご健勝のこととお喜び申し上げます。

辰年は、陽の気が動いて活力旺盛になる年とあります。第二町内会も元気はつらつと明るい福祉サービスを目指していますので、本年も昨年同様自治会並びに町内会活動へのご協力をよろしくお願ひいたします。

「開かれた町内役員会」について

前号の広報かがわ当欄では昨年復活した事業(イベント)を挙げました。これら事業を実行する上で代議員各位の大きな支援がありました。

振り返ると一昨年度までの役員会は国のコロナ対策により代議員は欠席でした。しかし今年度は全員が顔を合わせた役員会を開催して情報共有や課題解決、また事業への積極参加をいただきました。

また、また地域の連携やつながりがふえるなどの効果があるといわれています。

昨年、6月に続いて11月19日に町内会で「防災・防犯・美化パトロール」を実施しました。組長と町内役員合わせて30名もの多くの方が参加。防犯カメラ、消火栓などの確認、ポイ捨てゴミを収集する1時間程度のパトロール。みなさんお疲れさまでした。

香川地域全体のパトロール活動を行っているのが「香川地区防犯ボランティア隊」。香川駅前にある防犯連絡所「さくらハウス」を拠点にして平日に毎日数名でパトロールを行っています。第一町内会からは13名が参加。高齢化の影響で参加者が年々減少しています。ボランティア募集中! (安江)

第三町内会

皆様は新しい年をいかがお過ごしですか。本年も良き年でありますようお祈り申し上げます。

町内会事業としては、昨年の11月には毎年恒例となりました駅前花壇の花の植え替えを香川西子ども会の皆さんと実施しました。雨が少なく暑い日が続きましたので、花への水やりが例年より多くなりました。また、12月9日には本年度最後の町内美化キャンペーン実施し、多くの方の参加をいただきました。お陰様で駅前を中心にきれいに清掃することができました。ありがとうございます。

12月3日に開催されましたペタンク交流会では、第三町内会から3チーム9名の方が参加され、優勝、準優勝を獲得。これは日頃の練習の成果ではないかと思ひます。おめでとうございます。

令和6年度は役員改選の年で、現役員は在任期間が長く、高齢化も進み、新役員の選任方法を検討する時期と思ひます。町内会の皆様のご協力よろしくお願ひします。

昨年の12月に依頼しました令和6年度の組長さんの選出も終わっていると思ひます。今年度は新組長会議を開催し、久しぶりにお会いして組長さんのお仕事についての説明ができます。

本年も昨年同様自治会並びに町内会活動へのご協力よろしくお願ひします。(亀井)



ペタンク出場者



町内会だより



第四町内会

今年度の残りもこの様な「開かれた町内役員会」を継続します。

②防犯パトロール(12月17日) 毎月実施中の当パトロールの年末版は町内美化を兼ねてごみ収集しながら町内へ防犯を呼びかけました。

③防災リーダー養成研修の受講(2月10日又は2月11日) 毎年、市が募集する養成研修へ第二町内会より1名がエントリー。防災知識と技術を習得した後、新たな防災リーダーの誕生です。(山崎)



師走の富士山 (山崎宅から撮影)

○昨年、国内ではコロナはとりあえず明けたものの、インフルエンザが猛威を振るい、政治と金の問題が再燃し、芸能界の不祥事も問題になりました。

盛り上がったのは大谷選手活躍といったところでしょうか。パレスチナやウクライナ紛争は泥沼化してきています。一人人間は進歩しているのやら後退しているのやら・・・

○自治会活動としては浜降祭、ふれあい祭り、運動会といったイベントが復活しました。やはり良いものですね。

四町としては市と協力のもと、青少年広場や勘重郎堀の整備を進めました。そういった活動の際に

勝、準優勝を獲得。これは日頃の練習の成果ではないかと思ひます。おめでとうございます。

令和6年度は役員改選の年で、現役員は在任期間が長く、高齢化も進み、新役員の選任方法を検討する時期と思ひます。町内会の皆様のご協力よろしくお願ひします。

昨年の12月に依頼しました令和6年度の組長さんの選出も終わっていると思ひます。今年度は新組長会議を開催し、久しぶりにお会いして組長さんのお仕事についての説明ができます。

本年も昨年同様自治会並びに町内会活動へのご協力よろしくお願ひします。(亀井)

活躍して頂いたのは組長さん達でした。多くのご参加を頂きありがとうございました。

○今年も皆様方の協力を得て、美化や環境、防災、防犯といった基本的な活動をより充実させ、地域のための活動を続けます。よろしく願ひ申し上げます。

○これからも地域の安全・安心は、皆で支えましょう!

それが一番コスパが良いです。(前原)



市と協力して整備した2丁目青少年広場

ゴミ排出量【家庭系・事業系別】

	2022年度(t)	2021年度(t)	増減率(%)
ごみ	47,933	56,138	-14.6
家庭系ごみ	36,145	44,958	-19.6
燃やせるごみ	32,782	38,855	-15.6
燃やせないごみ	3,363	6,103	-44.9
事業系ごみ	11,166	10,282	8.6
燃やせるごみ	10,787	9,848	9.5
燃やせないごみ	379	434	-12.7
大型ごみ	622	898	-30.7

茅ヶ崎市ごみ排出量 2022年度データより

香川自治会・定例役員会議議題

- 11月定例役員会(11月4日)
 - 議題
 - 出席対象者 自治会長、代表副会長、町内会長、部会長
 - ①自治会長の挨拶
 - ・湘北自治会連合会の活動報告
 - ・湘北地区自治会連合会の視察研修会の報告
 - ②防災組織リーダー研修会の参加募集について
 - ③防災リーダー養成研修の募集について
 - ④自治会向け環境学習会について
 - ⑤連絡事項(全町内会、全部会)
 - ⑥その他
 - ・香川小2年生が「まちたんけん」で自治会館を見学
 - ・下寺尾遺跡文化祭について
 - ・湘北地区防災訓練実施について
- 12月定例役員会(12月2日)
 - 議題
 - 出席対象者 自治会長、代表副会長、町内会長、部会長
 - ①自治会長の挨拶
 - ・湘北自治会連合会の活動報告
 - ②香川自治会・賀詞交歓会の開催1月7日に実施を決定
 - ③鶴が台中学校の防災学習会へのお礼と生徒のアンケートについて
 - ・次年度も継続実施(校長先生)
 - ・有意義な活動(アンケート)
 - ④活動団体における専用プレハブ物置の設置について
 - 自治会への寄贈として承認
 - ⑤連絡事項(全町内会、全部会)
 - ⑥その他
 - ・防災組織リーダー研修会は落選
 - ・犯罪発生状況について
 - ・みんなの防災展について

第一町内会 そば打ち会・開催!

料理愛好グループ「そば打ち愛好会」と「たのしい男の腕まくり」の支援を受け、12月14日そば打ちの講習と試食の会を香川公民館で開催しました。そば打ちに苦労した後、美味しいそばを頂きました。



ご指導よろしく!

いただきます♡